
Pièces 4 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 83566776

Prix 395 000 €

Biot
Appartement à vendre (06410)
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Ancienne maison rénovée en 2022 dans un style ancien, provençale au matériaux

de  qualité.  A  l'entrée  principale  un  espace  bureau  et  chambre,  partagé  avec  une

bibliothèque, les escaliers montent au joli séjour, coin repas et cuisine. Ici il y a une

porte fenêtre qui donne au sud est avec une vue dégagée et aperçu mer. La pièce

est grande et lumineuse grâce à ses plafonds hauts. Un étage plus bas, on trouve

une  grande  chambre  et  une  salle  de  bain,  puis  vous  avez  un  sortie  dans  la  rue

parallèle de l'entrée principale. Chauffage au sol et clim réversible dpe b et aa visiter

sans tarder!!

This  old  house  was  renovated  in  2022  in  an  old  provencal  style  using  quality

materials.  From the main  entrance,  stairs  lead up to  the lovely  living room,  dining

area and kitchen. There is a french window facing south-east, with an unobstructed

view and a  glimpse  of  the  sea.  The  room is  voluminous  and  bright  thanks  to  the

high ceilings. Back down, pass the front door, 3 steps down you'll find a spacious

entrance hall,  further on an office and bedroom area, sepatated with a bookshelf.

There's  a  very  atypical  shower  room  with  wc,  and  plenty  of  storage  space.

Underfloor heating and reversible air ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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